



NOTA DE PRENSA N° 203-012-GSRC/OF. RR. PP.

GRC: Presupuesto asignado para la UGEL JAÉN es de 212 mil 51 soles.

Por: Eliana Torres Jiménez

“Desarrollo y mejores condiciones educativas para los alumnos en la provincia de Jaén .”

La Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) Jaén es una instancia de ejecución descentralizada del Gobierno Regional de Cajamarca, que en cumplimiento de sus funciones contribuye a la promoción y difusión de la educación, la cultura, el deporte, la ciencia y la tecnología que coadyuva al desarrollo humano organizado, conduciendo una gestión ética, eficaz, descentralizada, simplificada, participativa, transparente y flexible en un marco de respeto a la autonomía de las Instituciones Educativas que favorezcan la gestión pedagógica de conformidad a la visión, misión y política del sector, ofreciendo soluciones innovadoras a la problemática educativa local.



El presupuesto total asignado para la UGEL- Jaén es de S/. 212,051.00 soles, este monto se viene utilizando en proyectos de suma importancia para Jaén, los beneficiarios son alumnos, docente, pequeños agricultores, niños, niñas, directores de centros educativos, padres de familia, autoridades de la provincia, quienes tendrán mejor desarrollo y participación dentro de la sociedad.

Entre los proyectos de gran importancia que cuenta la UGEL Jaén, se tiene la implementación de la propuesta “Escuela Marca Perú” orientado a un módulo de calidad, ejecutar y monitorear estudios de consultoría y la formulación de planes y proyectos del CETPRO Jaén, desarrollo de módulos y acciones de formación de competencias de forma local, talleres de capacitación sobre adaptaciones curriculares, juegos florales para niños y niñas, taller de sensibilización a los padres de familia sobre roles de gestión educativa, ferias y concursos para



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

educación primaria en los espacios de las redes educativas, feria escolar de ciencia, tecnología e innovación, festival de lectura en el marco de la movilización nacional por la comprensión lectora, implementación del programa de becas para estudiantes destacados entre otras que son productivas para la educación de los alumnos en la región.

El Presidente Regional de Cajamarca Prof. Gregorio Santos Guerrero, se encuentra trabajando arduamente por mejorar la educación en la región , para que los niños y jóvenes que son el futuro del país, tengan con que defenderse ante las adversidades de la vida, y al mismo tiempo sean los que contribuyan con el avance de la educación y el progreso de país.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de abril del 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**